

Olimpicos en vuelo

El domingo, día 27 del pasado mes de febrero, realizaron un vuelo de observación nuestros compañeros Francisco Garrell, Miguel Vita y Jorge Brugués, los cuales saliendo de Sabadell se dirigieron a nuestra ciudad, dieron un par de vueltas y regresaron a la base. Fué como preámbulo al día 3 de los corrientes, que se efectuó desde un bimotor el lanzamiento de propaganda para B. M. Granollers. Dicho día subieron al aparato Joaquín Senti y Francisco Garrell, de la Agrupación Olímpica.

Mucha gente de nuestra ciudad se preguntaba quienes podían ser los ocupantes del avión; una señora decía: ¡Oh, qué temeridad subir en un avión que vuela tan bajo; no comprendo como hay quien se exponga tanto! y su interlocutora contestó: Me han dicho que son de la Agrupación Olímpica. ¡Ah, —replicó la señora—, estos muchachos son unos valientes!

Sin comentarios...

El C. D. Iberia, de Zaragoza, devuelve la visita

Coincidiendo con la celebración en nuestra ciudad de los cuartos de final del campeonato de España de Balonmano, y aprovechando el C. D. Iberia su estancia en la ciudad Condal, nos devolvieron la visita que nosotros realizamos en la excursión a Zaragoza del pasado mes de febrero.

Con tal motivo, fueron a recibirles a Barcelona dos miembros de la Agrupación para acompañarlos a nuestra ciudad. Llegaron la tarde del viernes, día

4, y fueron recibidos en la estación por el delegado de deportes de la Agrupación, Francisco Garrell, junto con varios miembros de la misma.

Seguidamente pasaron al local del B. M. Granollers, donde, después de obsequiarles debidamente, se les mostró las dependencias del B. M. Granollers y A. Olímpica.

A continuación se trasladaron a la pista de deportes del C. D. Granollers para contender en partido de revancha y amistoso con nuestro equipo.

Ya muy avanzada la noche partieron hacia Barcelona en autocar. A nosotros, sinceramente, nos gustó la visita y nos complació enormemente la simpatía y cordialidad de estos muchachos aragoneses, que sólo después de conocernos, allá en Zaragoza, por el espacio de dos días, nos une con ellos una profunda amistad.

Nobles en el juego y fuera de él, caballerosos y atentos en grado sumo. Guardamos, por tanto, dos recuerdos gratísimos: la ida a Zaragoza y conocerles; y su atención de que al venir a Barcelona nos visitaran en nuestra ciudad.

¡Os lo agradecemos, amigos!

El Viernes Santo

En el Viernes Santo, cada año la Agrupación Olímpica se une a la solemne procesión que se celebra en nuestra ciudad. Insertamos aquí una fotografía del año pasado cuando fuimos portadores del paso de la Oración de Nuestro Señor Jesucristo en el Huerto de Getsemaní.

DROGUERIA ARMENGOL
GRANOLLERS

Breve es la vida, pero lo suficientemente larga para hacer de ella una cosa buena y ho-